



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	4 de octubre del 2020
Ubicación	Fachada de la Catedral de Nuestra Señora de la Inmaculada Concepción. Calle 16 de Septiembre s/n, Centro histórico de Puebla, c.p. 72000, municipio de Puebla, Puebla.
Situación observada y contexto	Debido a que mi hijo se enfermó y que no hay ningún médico, tuvimos que salir de San Francisco de Asís. Mi esposa pidió sus vacaciones; entonces, planeamos ir a Tecolutla, Veracruz, debido a que se encontraba en semáforo verde. Antes, pasamos por Puebla capital. Ahí visitamos la Catedral de Nuestra Señora de la Inmaculada Concepción. Mi esposa me tomó una fotografía junto a mi hijo.
Tiempo de observación	2 minutos
Observador@	Ulises Felipe Chávez Valdovinos
Nomenclatura/Número de registro	T_PU_CAVU_02

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
1:20 a 1:22	¿Qué medidas de higiene hay en la Catedral de Nuestra Señora de la Inmaculada Concepción?	Antes de entrar a la catedral era necesario colocarse el cubrebocas. La entrada y la salida estaba dividida en dos puertas diferentes. No había gel en la entrada, pero se invitaba a mantener la sana distancia y a no tocar nada. La sana distancia no era respetada por todos.

